

Diputados UDI piden a concejales de Santiago acusar a alcaldesa por notable abandono de deberes tras lapidario informe de la Contraloría

Juan Antonio Coloma, Marta Bravo y Daniel Lilayu, quienes recurrieron al organismo para que se objetara la compra de la ex Clínica Sierra Bella, aseguraron que “existen todos los antecedentes para presentar una acusación en contra de Irací Hassler por este escándalo”.

Luego que la Contraloría General de la República decidiera objetar la compra de la ex Clínica Sierra Bella, en Santiago, determinando que la alcaldesa Irací Hassler (PC) “no cauteló el correcto uso de recursos públicos” por el evidente sobreprecio que el municipio pretendía pagar, el diputado de la UDI, Juan Antonio Coloma, junto a los integrantes de la comisión de Salud, Marta Bravo y Daniel Lilayu, llamaron a los concejales de la comuna a presentar una denuncia por notable abandono de deberes en contra de la autoridad local, manifestando que la situación es “absolutamente grave”.

Al respecto, los parlamentarios gremialistas -quienes recurrieron al organismo contralor para que justamente se pronunciara sobre la compra del inmueble- calificaron el informe como “lapidario” en contra de la alcaldesa de Santiago, puesto que además de objetar definitivamente todo el proceso, se ordenó la apertura de un sumario administrativo cuestionando al municipio por haber seguido adelante con la negociación, pese a que la Contraloría ya había ordenado suspender la compra.

Por lo mismo, Coloma, Bravo y Lilayu aseguraron que en el informe “se configuran todas las causales necesarias para que los concejales de Santiago se atrevan a denunciar a la alcaldesa Hassler por notable abandono de deberes”, advirtiendo que “si no fuera por la decisión de varias autoridades de recurrir a la Contraloría, el municipio hubiese tenido el descaro de pagar un sobreprecio de hasta cuatro veces por el inmueble, lo que se habría transformado en un verdadero escándalo financiero”.

“El lapidario informe de la Contraloría viene a confirmar las denuncias que varios hicimos respecto al negocio fraudulento que, con recursos públicos que le pertenecen a todos los chilenos, se estaba tratando de configurar en la Municipalidad de Santiago. Por eso es que las conclusiones del organismo son de tal gravedad que amerita que los concejales de la comuna presenten una acusación por notable abandono de deberes en contra de la alcaldesa Hassler”, plantearon los diputados de la UDI, agregando que “quienes se atrevan a seguir ese camino van a contar con todo nuestro respaldo, porque frente a hechos como estos debemos exigir el máximo de las sanciones”.

Pero además, Coloma, Bravo y Lilayu también apuntaron al actual Gobierno, en específico en contra del subsecretario de la Subdere, Nicolás Cataldo (PC), quien anteriormente había justificado la compra de la exclínica, al haber llamado a los medios de comunicación a que “investiguen la diferencia entre avalúo fiscal y tasación”, tras los primeros cuestionamientos que ya surgían.

“El Gobierno no puede desentenderse de esta grave situación, porque fue el propio subsecretario Nicolás Cataldo, que curiosamente milita en el mismo partido que la alcaldesa de Santiago, quien inexplicablemente salió a criticar a quienes cuestionábamos esta compra. Por eso deben darle una explicación a todos los chilenos de por qué estaban tan interesados en este negocio”, advirtieron.